
Liebe Eltern,
liebe Unterstützer des Fördervereins,

das Weihnachtsfest und das Jahr 2024 stehen vor der Tür!
Wir vom Förderverein der Schildrainschule möchten die Gelegenheit nutzen,
Ihnen allen für Ihre großartige Mithilfe im vergangenen Jahr zu danken. Auch in
diesem Jahr waren wir wieder von dem großen Engagement innerhalb der
„Schildrainschul-Gemeinschaft“ überwältigt und es hat uns gefreut, dass wir
immer mit Ihrer Hilfe in der Vergangenheit rechnen konnten.

Die erst kürzlich durchgeführte Waffelbackaktion zeigt, wie sehr wir auf Ihre
Mithilfe zählen können. Wir hatten doppelt so viele Rückmeldungen bei den
Waffelteigspenden und bei den Helfern, als notwendig. Schlussendlich waren
dann insgesamt an beiden Tagen 23 Helfer und 84 Teigspender im Einsatz. Die
Mühe hat sich gelohnt: Es kamen zu den vielen strahlenden Kinderaugen rund
660 EUR zusammen. Vielen Dank für den Einsatz!

Sehr erfreut sind wir auch über immer steigende Mitgliederzahlen, denn so
spüren wir auch den Rückhalt der Eltern bei unserer Arbeit. Alle anderen Eltern,
die wir bisher nicht von einer Mitgliedschaft überzeugen konnten, laden wir ein,
uns auf der Homepage der Schildrainschule zu besuchen.



Besonders hervorheben möchten wir auch die kleinen und großen
Geldspenden, die uns dieses Jahr erreicht haben. Jedem Einzelnen, der uns eine
Geldspende zukommen lassen hat, möchten wir von ganzem Herzen danken!

Was haben wir im Jahr 2023 alles ermöglicht? Ein Überblick über die
vergangenen 12 Monate:

- Seit Anfang des Jahres ist der Förderverein dabei, eine weitere
Klettermöglichkeit für den Schulhof zu beschaffen. Da die Kosten (auch der
Einbau!) aktuell und in der kommenden Zeit nicht von der Stadtverwaltung
übernommen werden, hat der Ausschuss des Fördervereins in seiner
Sitzung im März beschlossen, eine Zweier-Reckstange samt Einbaukosten
vollständig zu übernehmen. Hierfür muss einiges Geld in die Hand
genommen werden, welches wir aber für unsere Schüler gerne
investieren.
Seit Herbst haben wir nun auch grünes Licht von der Stadtverwaltung für
das Projekt bekommen. Für den Einbau konnten wir die Firma Georg
Schwarz GmbH aus Nendingen mit Geschäftsführer Jörg Schwarz
gewinnen. Wir freuen uns, dass das Projekt nun endlich weiter voran
geht und warten aktuell auf die Lieferung der Reckstange vom Hersteller.

- März: Es wurde bei den Zweitklässlern wieder die Fülleraktion
durchgeführt. Die Kinder, die bei der Aktion mitmachten, testeten
zusammen mit den Klassenlehrern verschiedene Füller und fanden den für
das Kind Geeignetsten. Es wurden erfreulicherweise 47 Füller über den
Förderverein bestellt.

- Juni: Die Viertklässler erhielten für ihre Abschlussfahrt jeweils 100 EUR pro
Klasse vom Förderverein überreicht. Auch organisierten wir wieder die
Fotoaktion der Abschlussklassen. Jeder Viertklässler hatte die Möglichkeit
als Erinnerung ein Klassenfoto zu erwerben.



- Juni: Die neuen Schul-T-Shirts wurden bestellt und rechtzeitig geliefert, so
dass das ein oder andere Shirt bei run&fun eingesetzt werden konnte. Die
Schul-T-Shirts können für 12 € im Sekretariat in der Schildrainschule
erworben werden.

- Juli: Die Erstausstattungspakete wurden wieder zum Verkauf an die Eltern der
neuen Erstklässler angeboten. Es beinhaltete alle benötigten Materialien für
den Schulstart und wurde von der ortsansässigen Firma Bürotechnik Blum
zusammengestellt.
Erfreulicherweise wurden 36 Pakete und 20 Schul-T-Shirts bei dieser Aktion
bestellt und dieses Jahr erstmalig vor den Sommerferien ausgegeben.

- Am 22. Juli 2023 beteiligte sich der Förderverein am Sommerfest in der
Nordstadt mit einem Waffel-Verkaufsstand. Der Stand lief gut und wir hatten
wieder viele fleißige Helfer und Teigspenden. Herzlichen Dank an alle
Beteiligten für die Mithilfe!

In der Vorbereitung war es für uns schwer
einschätzbar, wie viele Besucher kommen
und wie viele Waffeln verkauft werden. Nun
haben wir etwas mehr Erfahrung und hoffen,
beim nächsten Mal, besser kalkulieren zu
können. Aber der Aufwand hat sich gelohnt:
Wir haben nach Abzug der Ausgaben knapp 600 € eingenommen.

- Im September wurden wieder die ersten, zweiten und dritten Klassen
fotografiert. Die Bilder konnten über den Förderverein gekauft werden.

- Am 25. Oktober 2023 fand die jährliche Mitgliederversammlung des
Fördervereins sowie eine anschließende Ausschuss-Sitzung statt. Es wurde
über viele zukünftige Projekte gesprochen und entschieden (siehe Ausblick
am Ende dieses Briefes).



- Mitte November finanzierte der Förderverein einen dreitägigen Trommel-
Workshop mit Herrn Uwe Pfauch von Erlebnis-Trommeln. Herr Pfauch
brachte mit Feingefühl den Kindern den Rhythmus verschiedenster Lieder
auf den eigenen Cajons bei und zeigte auf, wie viel Spaß es bereitet, Musik
selber zu machen. Höhepunkt dieses Trommelprojekts war das
Abschlusskonzert, bei dem alle Klassen ihr erlerntes Lied ihren Mitschülern
und Lehrkräften vorspielen durften.

- Kurz vor den Herbstferien führte der Förderverein - wie anfangs erwähnt -
mithilfe zahlreicher Eltern wieder an zwei Tagen die Waffelbackaktion
durch.

- November/Dezember: Der Förderverein finanziert vier weitere iPads samt
Schutzhülle, Stifte und Lizenzen zusätzlich zu der geplanten iPad-
Anschaffung des Schulträgers, und ermöglicht somit einen vollen
Klassensatz iPads.

Ausblick auf die kommenden Projekte:

In der letzten Mitgliederversammlung und Ausschusssitzung wurden weitere
größere Ausgaben beschlossen. So dürfen sich die Schüler im Frühjahr auf eine
Autorenlesung eines Kinderbuchautors freuen – inklusive Bücherbeschaffung.
Des Weiteren finanzieren wir für alle Klassen erneut Vorstellungen des Bahnhof-
Theaters aus Mühlheim an der Schule.
Auch der Besuch des Tuttlinger Mitmach-Museums Tutorama soll vom
Förderverein unterstützt werden.



„Die größte Kraft des Lebens ist der Dank.”

von Hermann von Bezzel

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Lehrern, aber auch vor allem

bei Frau Reif als Vertreterin des Lehrerkollegiums,
bei Herrn Schmid als Schulleiter und
bei Frau Weidmann als Stellvertretende Schulleiterin

herzlich bedanken.
Sie haben immer ein offenes Ohr und unterstützen uns stets tatkräftig bei
unserer Arbeit. Vielen Dank für das tolle Miteinander!

Auch Herrn Hausmeister Heizmann möchten wir für die unkomplizierte Mithilfe
zu jeder Zeit sehr danken. Ohne ihn wäre zum Beispiel eine Waffelbackaktion
unmöglich. Wir wissen seine Hilfe bei uns im Verein sehr zu schätzen.

Nun freuen wir uns auf das neue Jahr 2024 und die anstehenden Projekte.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein frohes und gesegnetes
Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

Weihnachtliche Grüße,
im Namen der ganzen Vorstandschaft
Bettina Buggle, 1. Vorsitzende


